

POWER X 3

全力
協力
努力

の「POWER」



有意義だった交流学習

9月から11月にかけて高齢者福祉施設との交流学習を行ってきました。各クラスの交流学習実行委員を中心に、クラスで話し合ったり準備したりすることができ、充実した交流学習になったと思います。

高齢者の気持ちを考えながら、優しく温かく接する生徒の姿に成長を感じられました。歌を披露したり、よさこいを踊ったり、一緒に楽しくゲームをしたりできたため、施設の方からのアンケートではお褒めの言葉をいただくななど、生徒の意欲的な活動が認められています。

3年間の交流学習を通して社会性や礼儀が身についたはずです。「生きる力」として発揮していくことを期待しています。

交流学習 生徒感想

僕は老人保健施設かみつかに交流学習に行きました。一緒に行ったメンバーと共に段取りを考え、スムーズな進行を心掛けました。

普段体験することができない貴重な体験をすることができたので、とてもよかったです。充実した交流学習になりました。

宇賀神 新

私はさかた園に行ってきました。班ごとに活動内容を考えたり、準備をしたりと協力してできたのでよかったです。交流学習では、高齢者の方々とたくさんコミュニケーションをとり、楽しく活動することができました。

守友 楓花

僕はやまびこ荘に行ってきました。利用者の方々は、あまり若い人が来ないと書いていたため、僕たちが来ただけでとても喜んでくれました。輪投げやストラックアウトなどのゲームを楽しそうにしてくれたので、僕たちも笑顔になれました。いい交流学習ができたと思います。

工藤 仁之介

僕はケアパートナーかぬまに行ってきました。最初はどのように接すればいいのかなど不安でしたが、利用者の方々から笑顔で優しく話してくださいだったので、楽しく交流することができました。

高齢者の方々は僕たちよりも多くの知識を持っているので、話をするととてもためになりました。

谷田貝 温樹

特別養護老人ホームハーモニーに交流学習に行き、高齢者の方々と一緒にちぎり絵をしました。上手く会話ができるか心配だったけれど、ちぎり絵を通して楽しく話すことができました。最終日に歌を歌ったときには、手拍子してくれたり口ずさんでくれたりしてとても嬉しかったです。この経験を今後に活かしていきたいです。

篠崎 礼奈

いちごティサービスに行き、高齢者の方と交流して学ぶことがたくさんありました。それは高齢者の気持ちを考えて会話することの難しさと楽しさです。3日間の中で私たち一人ひとりも成長することができました。

この経験を残り少ない学校生活に活かしていきます。

津吹 沙弥花

僕はいずみの里で交流学習をしました。この交流を通して、思いやりを持ち人と接することの大切さを学びました。

僕は高齢者の方と話したり接したりする機会が今までなかったので、とても貴重な経験になりました。

加藤 大暉

私は千寿荘に行ってきました。この交流学習を通して、高齢者の方々との関わり方を学びました。「大きなかぶ」の劇もとても喜んでくださいました。

この経験をいかして、地域の高齢者の方々と接したいと思います。

高内 優依奈

卒業も大切 進路決定も大切

いよいよ12月に入りました。学校では、卒業に向けて文集やアルバムの編集をしています。また、私立高校出願に向けての準備や特色選抜受検の書類作成を本格的に行ってています。

義務教育の集大成である「中学校卒業」と、初めて自分自身で進路決定をする「受験」のどちらも大切にできるように、しっかり支えていきたいと思います。

受験に向けて気持ちが不安定になる生徒もいるはずです。そんなときは、悩みや苦しみを聞いて寄り添うことを第一にしていきます。ただ、生徒自分で乗り越えられる力も必要なです。学校と保護者の連携・協力をお願いします。

進学に関するインフォメーション

○奨学金関連 学校に資料がございます。必要があれば連絡をください。

- ・交通遺児育英会奨学金制度（貸付）
- ・栃木県育英会奨学生
- ・高等学校入学準備金貸付制度
- ・鹿沼市奨学金（貸付）



○三者懇談

1月10日（木）から、学校にて進路相談（県立高校受検校の決定）を中心に行います。冬休み中にも、家で進路について話し合っておいていただけますよう、よろしくお願いします。→個人通知は、12月20日（木）に配布予定です。

もちつき大会

12月25日（火）に毎年恒例もちつき大会が行われます。



学級みんなで協力して、おいしいおもちをついてほしいと思います。食材の準備などで、持ち物や準備など、ご協力をお願いします。

お知らせとお願い

12月 行事予定

4日（火）授業参観・県立一般選抜説明会
学年懇談会

5日（水）租税教室

12日（水）実力テスト⑥

県立受検校決定の大切なテストです。
過去最高点をとり、自信をつけて
ほしいと思います。努力の成果を
発揮してください。

17日（月）プラネタリウム教室
1～3時間目 3・4組
2～4時間目 1・2組
鹿沼市民文化センターに徒歩で行きます。

20日（木）ワックスかけ
24日（火）終業式
もちつき大会

○私立高校 受験票と出願票の印刷について 再度お願い

受験票の印刷は、12/5水～12/7金の3日間に限定されていますが、中学校の出願の最終確認が12/7金になるため、できるだけ
12/5水に印刷し、12/6木の朝には出願票(受験票と一緒に印刷されるもの)を学校にご提出ください。

(受験する高校1校につき1枚必要です。
複数校受験する場合は、受験校分ご提出ください。同じ高校を2回提出する場合も、2枚提出することになります。)

○特色選抜受検希望者の下書き書類提出は、 12月10日（月）となります。 ×切厳守でお願いします。

尚、清書用紙配布は**12月19日（水）の放課後**になります。下校時間が30分ほど遅れます。
ご了承ください。